

Le Club de l'Amitié

Le Club de l'Amitié poursuit son petit bonhomme de chemin, bien tranquillement, avec sa vingtaine d'adhérents. Nos rencontres du jeudi après-midi (à partir de 14h) sont toujours d'actualité pour jouer aux cartes ou divers jeux de sociétés, et ce, jusqu'à 18h, toutefois « stoppés » pendant le gouter offert.

Il est proposé, chaque année, un repas dans un restaurant gastronomique, en plus du repas de Noël devenu traditionnel qui se fera, cette année, à Fontaine la Guyon.

Parmi nos adhérents, nous avons des personnes extérieures à notre village, et nous les accueillons avec joie. Un sang nouveau serait le bienvenu. C'est pourquoi nous faisons appel à toutes les personnes désirant se divertir, parler, jouer, de venir nous rejoindre et passer un jeudi après-midi convivial.

Nous remercions très sincèrement Mme Le Maire et son conseil municipal pour la subvention annuelle accordée à notre association.

Les membres du Club de l'amitié vous souhaitent une très bonne année et surtout une bonne santé, « Portez-vous bien » pour l'année 2026 et les suivantes.

La Présidente, Arlette Thireau et tous les adhérents

